
Il complesso immobiliare stava sorgendo in contrada San Francesco, a pochi passi dal mare

«Abbattete quelle villette»
Perentorio l’ordine del Comune.Il proprietario può rivolgersi al Tar

Le costruzioni abusive scoperte dagli elicotteri della Finanza

Alla De Amicis

Acqua
inquinata

dai rubinetti
della scuola

INQUINAMENTO / È allarme nella zona 167 per un traliccio dell’alta tensione.Le rilevazioni dell’Ispesl hanno segnalato risultati poco tranquillizzanti

«L’elettrodotto va interrato»
Il Comune ha commissionato e pagato il progetto.Ma tutto è fermo

Il traliccio dell’alta tensione nella zona 167. Il cavo dovrà essere interrato

In attesa di un progetto che tarda ad
arrivare. E sì, la «battaglia» all’elettro-
smog continua ma il pericolo rimane lì,
sulle teste di tanti cittadini, seriamente
preoccupati per la propria salute. Stia-
mo parlando dell’elettrodotto, di 150mi-
la volt, che campeggia in tutta la sua
preoccupante «possenza» tra le abita-
zioni della zona 167, a pochi passi da un
centro sportivo, dalla villa comunale e
da alcune scuole.

Le rilevazioni effettuate dall’Ispesl

nel giugno 2004 segnalarono risultati
allarmanti, ben al di sopra della soglia
di attenzione suggerita dalla Unione
Europea e dalle organizzazioni inter-
nazionali (0,2 - 0,5 microtesla).

Sul famigerato traliccio dell’alta ten-
sione si è tanto parlato e, ora più che
mai, fanno notare sia i soci di Legam-
biente che i componenti dell’apposito
comitato cittadino sorto a difesa dall’e-
lettrodotto, il suo interramento diventa
un’urgenza, non procrastinabile.

Il Comune, dal canto suo, ha fatto ese-
guire il monitoraggio nella zona 167 ed
il sindaco di Corato, in più occasioni,
ha dichiarato che «la salute dei cittadi-
ni coratini è una priorità assoluta e che
l’interramento dell’elettrodotto sareb-
be stato una conseguenza naturale».
Ma la burocrazia, si sa, ha i suoi tempi.

«Durante un incontro avuto di recen-
te con il sindaco Perrone - spiega Fran-
cesco Tarantini, il presidente regionale
di Legambiente che guarda caso è pro-

prio di Corato - è stato espressamente
chiesto ai tecnici dell’"Enel Terna" di
redigere ed inviare, entro la fine di
marzo, il relativo progetto di interra-
mento dell’elettrodotto che, già dallo
scorso mese di settembre, il nostro Co-
mune ha commissionato e pagato in
anticipo». Ma, al momento, si è detto,
nessun progetto è arrivato.

Staremo a vedere.

GGiiaannppaaoolloo  BBaallssaammoo

Ancora molto lucido, è autosufficiente e vuol vivere da solo

Applausi per «nonno Cataldo»
è entrato nel club dei centenari

Cataldo Scaringella è uno dei cinque cente-
nari coratini, l’unico di sesso maschile, e qual-
che giorno fa ha festeggiato il suo centesimo
compleanno, circondato da parenti, amici e
dalle volontarie del servizio civile, facenti par-
te del progetto “C’era una volta”. A festeggiare
il suo secolo di vita, nel salone della parroc-
chia della Sacra Famiglia, anche sua figlia An-
gela di 63 anni, il sindaco Luigi Perrone e l’as-
sessore ai servizi sociali, Luca Cifarelli.

Nonno Cataldo è vedovo da otto anni, ma
continua a vivere da solo nella sua abitazione.
«Non voglio dare fastidio a nessuno – dice sot-
tovoce quasi vergognandosi delle tante atten-
zioni che gli vengono rivolte – sino a quando
sarò autosufficiente, voglio rimanere nella ca-
sa dove ho vissuto con mia moglie per tanti an-
ni e dove anche la più piccola cosa ha per me
un grosso significato».

Un vecchietto ancora arzillo, come conferma
anche la nipote Rosanna Zaza: «Sino allo scor-
so settembre non poteva mancare alla sua im-

mancabile passeggiata sul corso, dove incon-
trava i suoi amici. Poi un infarto lo ha costret-
to a restare in casa, e forse questa passeggiata
non più possibile è ciò che gli manca di più in
questi mesi. Ora sono gli amici che lo vengono
a trovare, ma per lui non è la stessa cosa».

Circondato anche dai tanti nipoti e pronipo-
ti, non lesina racconti o aneddoti sul suo pas-
sato. Al taglio della torta, offerta dall’ammini-
strazione comunale, Nonno Cataldo, riesce
con un gesto a commuovere tutti i presenti,
perché il suo primo pensiero lo esprime con
un gesto, indicando verso l’alto con l’indice, fa-
cendo intendere di voler festeggiare con la mo-
glie, sicuro che lo stia guardando dall’alto dei
cieli. In un mondo attuale dove i sentimenti
spesso non assumono il loro vero valore, il ge-
sto di Nonno Cataldo, semplice come quello
che solo un uomo di cento anni può fare, vale
più di qualsiasi insegnamento.

SSaallvvaattoorree  VVeerrnniicceeUn momento della festa per i cento anni di nonno Cataldo
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Al via la Settimana della cultura

Un programma
intenso

di iniziative
Acqua con una «notevole ca-

rica batterica» dai rubinetti
della scuola. A riscontrarlo du-
rante un prelievo di controllo
effettuato nel primo circolo di
scuola elementare «De Ami-
cis» è stato il Dipartimento di
Prevenzione della Ausl Bat/1
tramite il settore micro-bio-tos-
sicologico dell’Agenzia regio-
nale per l’Ambiente. I parame-
tri accertati nei campioni esa-
minati non rientrano nei limiti
di legge relativi alla potabilità
dell’acqua. Una situazione ana-
loga si era verificata anche in
altri plessi scolastici comunali.
Intanto in attesa dell’interven-
to di pulizia e manutenzione
straordinaria della cisterna, il
Comune ha disposto la fornitu-
ra di bottiglie di acqua minera-
le per una spesa di 800 euro, per
consentire agli alunni di poter
bere durante le ore di perma-
nenza a scuola. (lu.dec.)

Dal 2 al 9 aprile si svolgerà
l’VIII Settimana della Cultu-
ra, organizzata dalla Pro Lo-
co e dalla Consulta comuna-
le della cultura. Si inizierà
con due mostre: una di pittu-
ra degli artisti dell’associa-
zione Spazio Libero sul te-
ma: «Religiosità» presso l’ex
monastero di Santa Croce;
l’altra di fotografia intitolata
«La Signora degli Anelli -
geometrie naturali dalla
Nuova Zelanda» a cura della
professoressa Alessandra Di
Gregorio, presso il Circolo
Unione. Il 2 aprile, alle ore
19.30 nella chiesa di Santa
Caterina, si terrà una perfor-
mance teatrale di Elisabetta
La Notte del gruppo danza
Tersicore con le coreografie
di Norma Povia. Il 3 aprile,
alle 18.30, nella biblioteca co-
munale «mons. Pompeo Sar-
nelli» sarà presentato il sito

web «Costruzione di identità
turistica nell’agro di Bisce-
glie» di Barbara Simone ed a
cura della Pro Loco. Sia il 3
che il 7 aprile nell’antica
chiesa della Misericordia si
terranno alle 19.30 serate di
musica e poesia di un grup-
po di poeti locali. Il 4 aprile
la proiezione nel cinema Po-
liteama del film «La terra» di
Sergio Rubini continuerà la
rassegna cinematografica
della Fidapa. L’8 aprile, dalle
10 alle 12.30 in biblioteca co-
munale sarà possibile visita-
re una mostra di testi di sto-
ria locale. Infine il 9 aprile,
alle 19, nella chiesa del Pur-
gatorio, l’arcivescovo di Tra-
ni, Barletta e Bisceglie
mons. Giovan Battista Pi-
chierri inaugurerà il lavoro
di restauro del gruppo sta-
tuario del Calvario, realizza-
to dalla restauratrice Lore-
dana Acquaviva e pronto per
partecipare alla via Crucis
della Settimana Santa. L’8 ed
il 9 aprile, con partenza da
piazza Castello alle ore 9.30,
saranno effettuate visite gui-
date dalla Pro Loco nel cen-
tro storico. Nella settimana
della cultura saranno anche
aperti i quattro musei bisce-
gliesi: Archeologico, dal 3 al
7 nelle ore 9.30 - 12.30 e 16-
18.30 ed il 9 aprile dalle 18.30
alle 20.30; Diocesano presso
il palazzo vescovile, del Mare
nell’ex monastero di Santa
Croce ed Etnografico presso
la torre maestra, nei giorni
2, 8 e 9 aprile dalle ore 18.30
alle 20.30. (lu.dec.)

Il rustico del complesso immobiliare che dovrebbe essere abbattuto perché abusivo

Un complesso immobiliare
di sette unità edilizie disposte
a schiera in contrada San
Francesco sarà demolito per a-
busivismo.

A stabilirlo è stata l’ordinan-
za n.19 emessa dalla Riparti-
zione Tecnica del Comune di
Bisceglie che ha ingiunto il
proprietario dell’immobile di
procedere entro 90 giorni a ri-
portare lo stato dei luoghi allo
stato originario. L’idea del pro-
prietario del fondo, ubicato a
pochi passi dal mare, era quel-
la di ricavarne villette per la
stagione estiva, alcune edifi-
candole di sana pianta ed altre
ricavandole dalla tramezzatu-
ra di una costruzione preesi-
stente. Solo che per tali lavori
non era stato rilasciato alcuna
autorizzazione edilizia dal Co-
mune. A giugno 2004 a scopri-
re dal cielo i muratori al lavoro
nella fase già avanzata di edifi-
cazione delle sagome delle vil-
lette abusive fu la guardia di fi-
nanza della Tenenza di Molfet-
ta con l’ausilio degli elicotteri-
sti delle «fiamme gialle». Du-
rante l’irruzione dei finanzie-
ri ci fu il fuggi fuggi delle mae-
stranze che erano all’opera.

Le verifiche immediate della
polizia municipale conferma-
rono l’assenza di «licenza». E-
rano quelli i giorni in cui era-
no alle porte le pratiche di con-
dono edilizio, favorite dalla
legge. Ma per le villette di con-
trada San Francesco è andata
male. Furono poste sotto se-
questro e fu avviata una proce-
dura giudiziaria. La successi-
va richiesta di permesso in sa-

natoria presentata dal proprie-
tario al Comune ha ottenuto il
diniego dell’ufficio tecnico.
Quindi si dovrà procedere con
la ruspa per abbattere la strut-
tura in cemento armato che
occupa una superficie di 200
metri quadrati ed una volume-
tria di circa 600 metri cubi. C’è
tuttavia l’ultima possibilità
per il proprietario di impugna-
re l’ordinanza con un ricorso
dinnanzi al Tribunale ammi-
nistrativo regionale entro due
mesi, ma che pare molto arduo
in partenza. Intanto l’abusivi-
smo edilizio continua ad im-
perversare nel territorio bi-
scegliese. La polizia municipa-
le ha individuato e posto sotto
sequestro altre strutture co-
struite senza autorizzazione
nelle contrade Pantano e Gave-
tino.
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LL’’oonn..  CCaassiinnii  iinn  ddiissccootteeccaa

Il presidente della Camera, on. Pierferdinando Casini, scenderà
questa sera alle ore 21 sulla pista da ballo della discoteca Divinae
Follie tra i giovani. E’ la seconda volta in pochi giorni che Casini
torna a Bisceglie per presentare il candidato sindaco del centrode-
stra avv. Francesco Spina, segretario politico cittadino e presiden-
te provinciale dell’Udc.

PPrrttootteessttaa  llaa  CCggiill

Torna la mobilitazione sindacale davanti ai cancelli della Casa
della Divina Provvidenza. In campo è scesa nuovamente la Cgil -

funzione pubblica che ha istituito un presidio di protesta all’in-
gresso dell’Ente per sollecitare le istituzioni a delineare un futuro
più chiaro dell’Opera Don Uva e ad allontanare il rischio di altri li-
cenziamenti di personale. La Cgil ha invitato le istituzioni, in pri-
mo luogo la Regione Puglia, a non far tardare le necessarie rispo-
ste alle diverse problematiche in campo. In alternativa sono state
preannunciate l’assemblea generale dei dipendenti e forme di agi-
tazione più incisive.

CCoonnvveeggnnoo  mmeeddiiccoo

Oggi 1° aprile, alle 9, presso il salone congressi della Casa della
Divina Provvidenza di Bisceglie si terrà il convegno sul tema: «Le

onde d’urto: applicazioni nelle patologie ortopedico traumatologi-
che». Dopo il saluto del dott. Antonio Albano e l’introduzione del
dott. Giovanni Caprioli seguirà la presentazione del corso da par-
te del dott. Luigi Di Bisceglie. 

SSoocciiaalliissttii  aauuttoonnoommiissttii

Questa mattina, alle ore 10.30 nel cinema Politeama, i Socialisti
Autonomisti terranno un incontro al quale parteciperà l’assessore
regionale alla Sanità, Alberto Tedesco. È previsto anche un inter-
vento di saluto da parte del leader nazionale dei Socialisti Autono-
misti, on. Bobo Craxi. Sarà inoltre presente il candidato sindaco
del centrosinistra per il Comune di Bisceglie, avv. Pietro Casella.


